

Conseil d'École du 27 juin 2019

Effectifs pour la rentrée 2019 :

7 PS + 9 MS + 7 GS = 23 élèves (Coralie Rabdeau)
13 CP + 8 CE1 = 21 élèves (Maité Girault)
6 CE1 + 16 CM2 = 22 élèves (Valérie Rodot)
11 CE2 + 16 CM1 = 27 élèves (Pascal Jacques)
TOTAL : 93 élèves

La répartition des classes n'est pas définitive, elle peut changer d'ici la rentrée.

Vous retrouverez Marie-Jo Ferrec, Joëlle Creuzard (l'après-midi) et Chloé Grodet.

Règlement intérieur :

Quelques modifications ont été apportées :

- le port de bijoux (quels qu'ils soient et en particulier les chaînes) sera interdit pour une question de sécurité ;
- Seules les bouteilles d'eau seront acceptées pendant les récréations, **les goûters seront interdits** à l'école mais pas en garderie.

Sécurité et Hygiène :PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté).

Le 27 mai a eu lieu une alerte incendie et le 16 juin une alerte intrusion/confinement
Toutes les alertes prévues + une supplémentaire ont été faites cette année.

Vie de l'école :

APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) : la présence des élèves a été régulière cette année, très peu de refus de la part des parents pour y mettre leur(s) enfant(s).
Encore quelques soucis d'enfants présents alors que les APC étaient terminées en cette fin d'année. Les élèves n'étant pas inscrits en garderie, cela engendre des problèmes de prise en charge des enfants.

Ces activités seront renouvelées l'année prochaine aux mêmes conditions que cette année (jours, horaires...)

Fresque : l'équipe enseignante a remarqué une baisse des visites de la fresque. Elle réfléchit à une façon d'annoncer quand cela sera possible de venir la voir l'année prochaine (mot dans le carnet, banderole, ...).

Thème de l'année : L'ECOLE SE MET AU VERT

Les élèves se sont très bien investis dans le projet jardin (plantations de radis, salades, tomates cerises, fraises, tomates, aromates, fleurs, haricots). Tous les plants qui ont été confiés aux familles pendant les vacances sont revenus et ont bien poussé, les œillets ont été plantés dans les jardinières devant l'école par les CP/CE1.

Le parcours de randonnée créée par les CE2/CM1/CM2 a été validé (praticable, distance réalisée). Le 1^{er} juillet, 3 représentants de la FFRP (Fédération Française de la Randonnée Pédestre) sont venus à l'école afin de baliser et de rendre officiel ce parcours. L'inauguration de ce parcours aura lieu en septembre en partenariat avec la Mairie de Chaumot.

Le quizz Arborando créé par les CP/CE1 pour les lecteurs, et par les PS/MS/GS pour les non-lecteurs est terminé et sera disponible en Mairie avant le début des grandes vacances. Pour ce quizz les élèves ont pu prendre des photos, utiliser les tablettes afin de l'élaborer.

Journal de l'École : le N°4 paraîtra cette semaine. Un exemplaire sera distribué à chaque élève gracieusement avant de partir en vacances.

Accueil des futurs élèves de PS : 4 matinées ont été proposées par Mme Rabdeau afin de recevoir les nouveaux arrivants avec un de leurs parents. Ces futurs élèves ont pu participer aux activités de la classe, rencontrer leurs futurs camarades et se familiariser avec la classe et la maîtresse durant toute la matinée qu'ils avaient choisi.

Collège : le projet Ecollège ne sera pas reconduit l'année prochaine.

Le non-renouvellement de ce projet n'exclut en aucun cas une visite ponctuelle, sur une journée, du collège en fin d'année scolaire pour les CM2 afin de les familiariser avec ce nouvel environnement.

Cinéma Ecole : les 2 et 6 mai derniers ont eu lieu les troisièmes et dernières séances de cinéma pour les enfants.

Le projet ayant été un succès, il sera reconduit l'année prochaine pour les PS/MS/GS/CP/CE1.

Sortie Scolaire de fin d'année : elle a eu lieu le 24 juin au Moulin de Vanneau à Saints en Puisaye.

De la PS au CE1 : fabrication de pain, visite du moulin à eau le matin et tour en calèche et visite de la ferme l'après-midi.

De CE2 au CM2 : visite de la ferme et des marais (avec guide) le matin et visite du moulin à eau et circuit pour aller chercher l'eau à la source l'après-midi.
Les différents ateliers étaient très bien adaptés aux différents âges des enfants. Les plus petits ont été ravis de rapporter le pain, qu'ils avaient fabriqué, à leurs parents.

Kermesse : elle a eu lieu le 23 juin dernier et elle s'est très bien passée. Les parents volontaires ont tenu leur engagement par conséquent, les jeux ont bien fonctionné, le montage, démontage, rangement et nettoyage de la salle ont été rapides et efficaces.

L'équipe pédagogique remercie les parents qui se sont investis.

Petit rappel pour les années à venir, les places réservées sur le devant de la scène lors du spectacle sont exclusivement réservées pour le parent qui tient un stand.

Court-métrage : les CM1/CM2 (classe de Mr Jacques) ont travaillé toute l'année sur la réalisation complète d'un court-métrage (film d'animation) qui sera présenté à l'ensemble des parents avant les vacances.

Olympiades : elles auront lieu le jeudi 4 juillet. Le matin sera proposé aux enfants 8 ateliers sportifs. 16 équipes seront formées avec chacune un mélange de niveau des enfants. Les enfants pourront ensuite pique-niquer avant de faire une course d'orientation l'après-midi.
En fin de journée, les élèves se verront récompenser pour leurs efforts de la journée et un « pot de l'amitié » sera proposé aux parents.

Bilan coopérative scolaire :

- Sortie scolaire : 934€ pour les entrées et 906€ pour les 2 bus
 - Kermesse : 1029€ de bénéfices (dépenses 606€, recettes 1635€)
 - Dépenses pour le cinéma : 160€ de bus et 115€ d'entrées en mai
 - A l'année : - 894 euros.
 - Subvention de la Mairie pour la rentrée 2019 : 3 100€
- À ce jour sur le compte de la coop : 5 790€ (à déduire : les bus pour la sortie qui n'ont pas encore été réglés)

Bilan Matériel :

- Achat de matériels sportifs pour compléter ou remplacer le matériel actuel (devis : 169€)
- Achat de nouvelles chaises et tables
- Les marelles de la cour devront être repeintes pour la rentrée 2019.

Rentrée 2019/2020, ce que l'on sait déjà :

- Séances de piscine du 12/11 au 13/12/2019 pour les CE1/CE2/CM1/CM2. Si vous voulez accompagner les élèves lors de ses séances, n'oubliez pas de le faire savoir dès maintenant à Mme Girault afin de vous inscrire pour passer l'agrément nécessaire.
- Photographe déjà réservé pour le 04/11/2019
- Kermesse : week-end du 28 juin 2020 le jour restant encore à définir (vendredi soir, ou dimanche)

BONNES VACANCES À TOUS !!

Les délégués de Parents d'Elèves